

Despierta, San Carlos

Señor Director:

Con gran expectación se espera la apertura del nuevo estadio de la UC. Un estadio que históricamente ha sido parte del barrio; sus goles y cánticos se escuchaban a cuadras, generando entusiasmo en algunos.

Muy distinto será convivir con conciertos semanales en un entorno donde el sonido se amplifica sin control. Ya hay eventos programados en días hábiles y domingos, afectando seriamente el descanso de quienes deben trabajar o estudiar al día siguiente.

A diferencia de un recinto cerrado (Movistar Arena), un estadio abierto (Claro Arena) en plena precordillera proyectará el ruido mucho más allá de lo esperado. La comunidad aún no dimensiona las reales consecuencias de esta fiesta. ¡San Carlos, Despierta!

VÍCTOR LARRAGUIBEL GOYCOOLEA

Vecino

